



# Les 5ème font du ski

publié le 31/01/2020

## Jour 5

Contrairement à ce qu'indique le titre de notre rubrique, nos élèves n'ont pas fait de ski aujourd'hui mais ils ont profité du beau temps (et oui, encore !) pour découvrir la montagne par un autre moyen : la marche à pied. Nos trois guides de haute montagne ont ouvert la marche vers un plateau d'estives sans avoir besoin de chausser les traditionnelles raquettes, la neige se faisant malheureusement plutôt rare en cette fin janvier.

Sur place, les guides ont fait partager leurs savoirs et notamment comment retrouver une victime sous une avalanche.

Ce jour était également celui du départ, ainsi les préparatifs ont occupé une partie de la matinée.

Nous sommes actuellement sur la route vers Bordeaux , notre retour est prévu entre 20h et 20h15

A très bientôt !

### Portfolio

